
　例会報告

●第2288回例会　令和元年11月13日（水）晴

●11月はロータリー財団月間

●ロータリーソング　我等の生業

●出席報告　　会員　　　名中　　出席59名

　　　　　　　出席率66.29％

●ゲスト紹介
　・ゲストスピーカー

　　関西テレビ名古屋支局長　𡈽田　秀明氏

●ニコボックス
　「𡈽田秀明さん本日の卓話楽しみにしています。」

横井辰幸君

　「11月４日にスプリングフィールドにて開催された

和合ＲＣゴルフコンペで幸運にも優勝しました。

35年に及ぶＲＣ人生の中で３度目の優勝です。ご

一緒して頂いた近藤さん、天野さん、伊藤さんの

心暖まるご声援に感謝します。」　　　岩田玄知君

 本日のニコボックス　　　 2件   　 7,000円

　　　　累　　　　　計　　　 105件　  887,744円

　黒田史郎幹事報告

▽当クラブ行事予定

　・11月20日（水）　クラブ休日のため、休会です。

　・11月27日（水）　例会終了後、クラブアッセンブ

リーを開催致します。

※理事及び役員、各委員長のご出席をお願い致

します。委員長ご欠席の場合は、代理の方の

ご出席をお願い致します。

※クラブアッセンブリー終了後、理事会を開催

致します。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

　・12月４日（水）　年末会員家族懇親会。

※場所はホテルナゴヤキャッスルです。

※登録・受付　17時〜

　開　　会　　17時30分〜

　閉　　会　　20時30分頃（予定）

※お昼の例会はございません。

　・12月11日（水）　卓話終了後、年次総会を開催致

します。

　服部　滋会長挨拶

　先週末に地区大会が開催され、初めて二日間通し

て出席させていただきました。初日午前中は青少年

フォーラム、青少年関連委員会の活動の報告でした。

８人しかいない青少年交換留学生が一人ずつ帰国報

告のスピーチを行い、そのなかでも、当クラブがス

ポンサーした乗池桜子さんのスピーチが出色でし

た。帰国あいさつがまだなので、スケジュールが合

えば、今度の年末家族懇親会で簡単なスピーチをお

願いしたいと考えています。というのも、若い会員

のみなさんのご家族で留学希望の方があれば、この

ようなチャンスを是非利用していただければと考え

ているからです。

　午後は、型どおりの式典と大会議事があり、報告

や決まったことは、今回の登録者数が、会員2637名、

ロータリーファミリーも含め約2900名で過去最多に

なったこと、ガバナーは､来年が名古屋北ＲＣの岡

部さん、その次が安城ＲＣの沓名さん、その次は名

古屋中ＲＣの篭橋さんに決まったこと。ＷＦＦ中止

の後処理について、返金はせず残金は今後のＷＦＦ

の基金とすることなどでした。

　ＲＩ会長代理やガバナーのあいさつでは、ロータ

リーが生き残るためのＲＩの今後の方向性について

わかりやすい説明がありました。ロータリーはみな

同じではなく、各クラブが独自性を深めていけばよ

い。従来の職業奉仕や親睦に徹するクラブあり、奉

仕活動中心のクラブあり、例会もｗｅｂを使ったり、

曜日、時間､回数の変更、食事なしもあり、めざす

活動がしやすい形態を選択する多様性を容認する。

理念ばかりを語るのではなく、行動しようという話

がありました。

　記念講演では、橋下徹さんが「大阪都」を例に、

理念、戦略、考え方といったソフトは充分バージョ

ンアップされているが、実行するためのハード、つ

まり、組織が旧態依然で､行政の縦割り、規制、既

得権の枠が外れない限り何も変わっていかないと話

されました。皮肉にも先に聞いたＲＩの話と重なる

ように思えました。気をつけないと。

　卓　話

ＡＩ時代のテレビ局
関西テレビ名古屋支局　支局長　𡈽　田　秀　明

　テレビ局のＡＩについて利用

例を紹介します。まずは、今年

のＷ杯バレー 2019で初めて導

入されたリプレー映像で使われ

ているＣＧについて。これは、

パナソニックが開発した「３Ｄ

トラッキング」システムで、会

場内に設置された４台のカメラ

で試合を撮影し、その映像をPCでＡＩが解析・数値

化しています。ＡＩを使った画像解析でボールの場

所を瞬時に検出できるようになったため、各カメラ

でとらえたボールの動きの座標データをPCに送信、

さらにチームの判別や背番号、プレー内容なども同

時に解析。そのデータを中継車に送信し、ボールの

軌道などのＣＧを自動で作成。ボールの動きを示す

軌跡やスパイクの高さなど実際のプレー映像に合成

して放送に載せています。「めざましテレビ」の実

証実験によると計測までの時間はわずか0.87秒。ほ

ぼリアルタイムで計測できているためプレー終了後

すぐに放送することができています。

　２つめは、ゴルフ中継などで見られる「プロトレー

サー」について。これも独自のカメラでボールを直

接撮影し、撮影したデータをソフトで解析して画面

に表示しています。

　３つめは、あらゆる質問に1000以上のボケで答え

るギャグＡＩを搭載した関西テレビキャラクター・

ハチエモン、名付けて最強ギャグロボット「ＡＩハ

チエモン」

　後半は、こういったＡＩ技術を背景に、今後の働

き方改革にもつながる事例を紹介。音声認識システ

ムによるキャプション作成で、ディレクター、ＡＤ

のインタビューなどの文字起こしの手間を軽減させ

たり、今年３月に行われたＢリーグの大会で配信さ

れた、ＡＩで自動制御された、無人カメラのスポー

ツ中継について。また、入力した文字情報をＡＩが

人に近い音声で読み上げる、岡山のイオンモール岡

山ｈａｒｅａｍｃｈｉＴＶに今年９月導入されたＡＩア

ナウンサー「荒木ゆい」など。働き手の実作業の手

間を軽減するものから、カメラマンやアナウンサー

自体をＡＩに置きかえるものも出てきています。今

はスピードや場所の制約など多くの課題を抱えてい

るものの、５Ｇなど新しい技術が導入されると、さ

らなる進化が数年のうちに見られると思います。
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○このウィクリーは再生紙を使用しております。

会員　端山　佳誠君
「ＡＩ時代の職業大変革」

11.27第2289回

年末会員家族懇親会
ホテルナゴヤキャッスル
登録・受付　17時〜
開会　　　　17時30分〜

12.4第2290回

会員　相羽　繁生君
「ＡＩ時代の職業大変革」

12.11第2291回

近藤　高史氏
　「今世界の子供たち」

12.18第2292回

規定休日（例会はございません）12.25

祝　日　（例会はございません）1.1

例会 月日 今後の予定


